学校通信 No.15

令和6年(2024年)2月29日 宝塚市立安倉北小学校



さんの失敗を経験した1年の成長

今年度も残すところ 1 カ月となりました。先日の参観・懇談には、ご多用の中、たくさ んの方にお越しいただき、子どもたちの頑張りや成長を見ていただき、ありがとうござい ました。今年度5月に新型コロナウイルス感染症が5類変更に伴い、学校のみならず世の 中全体の生活が大きく変わりました。

このように、時代はその時々で大きく変わりますが、人とつながることや相手のことを 考えながら生きていくことは今も昔も不変のものです。低学年の参観日での発表も姿でも、 まずは自分の力を出そうとすることや思いを持つことが大事ですが、その力が出せるよう に、支え後押しするのが学校では友だちであり、家庭では家族です。

低学年では、参観日の発表に向けて一生懸命に練習し、当日もドキドキしながらも自分

の精いっぱいの姿を見せていました。一生懸命練習するのも、発 表の時にドキドキするのも、たくさんの時間を練習に費やし、そ の時間を無駄にしたくない、そして「成功する姿を見てほし い!」という強い思いから生まれてきます。たくさん失敗し、悔 しい思いもしながら、それを自分の頑張りエネルギーにし、友だ ちや家族の応援を食らえて 1 つの成功につながります。そして、 そこから新たな挑戦も始まります。



4月の入学時、いすに足が届かずぶらぶらしていた1年生も、 参観では緊張を自信に変えて、堂々と発表していました。そし て、やり終えた感想を自分の言葉で発表していました。初めから つくられていた言葉ではなく、自分の思いを相手に伝えようと する姿は大きな成長の証です。



1年生にとって、小学校生活での1年という時間は、今まで 生きてきた時間の1/7にもなります。私たちおとなの何十倍 もの人生時間を、学校生活で過ごし、今年度初めて出会った先生 や友だちと過ごし、何もかもが初めての経験をし、大きなお兄さ んお姉さんとも関わり、一緒に過ごしてきました。



2年生は、学習に向かう姿に成長を感じています。学習時も友 だちと交流し、自分の考えを相手に伝える力がついてきていま す。



3年生は、低学年から中学年になり、人間関係をはじめ、様々 な視野が広がってきています。何が大事なのかを考え、学習準備 も自分たちで積極的に進められています。



4年生は、いつも元気いっぱいですが、その中にも、高学年の 雰囲気を出しつつあり、話し方に敬語を使ったり、あいさつやお 礼がよく言えたりするようになってきています。

5年生は、6年生の背中を見て学んでいます。まだまだ不安に思えるところもあります が、経験の数だけ成長します。

そして6年生。小学校生活も秒読みになり、中学校へのあこがれと少しの不安の両方を 胸に抱いて、常に先頭になって進んでいます。1年生との交流会でも、高学年の雰囲気を 醸し出しながらも、1年生が楽しめるよう関わっていました。相手の立場を理解し、相手 を大事にしている場面でした。

個を大事にすることはもちろんですが、集団だから学べるのが学校のよさの1つでもあ ります。これからも、関わりを大事にして、失敗してもそれを次に生かせる北小っ子であ り続けてほしいです。

CIGOVICES.					
3月行事予定表					
B	曜	行事	В	躣	行事
1	金	6年生を送る会 よむよむ	17	Ш	
2	±		18	甲	大掃除(12時25分頃下校)
3	В		19	火	地区児童会(12時20分頃下校) 市内一斉パトロール
4	月		20	水	春分の日
5	火	ALT SC、SSW勤務日	21	木	卒業式前日準備
6	水		22	金	卒業式
7	木	全校朝会	23	±	
8	金	よむよむ	24	В	
9	±		25	月	修業式(11時35分下校)
10	B		26	火	春季休業日 (4月7日まで)
11	月		27	水	
12	火	SC勤務日	28	木	
13	水		29	金	
14	木	寺子屋	30	±	
15	金	給食終了	31	В	
16	±				
【4月 主な行事予定】 *変更もあります					
8	月	着任式 始業式 入学式準備	17	水	新2年~6年給食開始
9	火	入学式 家庭学習日(新2年~6年)	18	木	新6年全国学力学習状況調査
10	水	市立中学校入学式	19	金	新5,6年参観・懇談
11	木	市立幼稚園入園式	22	月	新3,4年参観・懇談
12	金	市立特別支援学校入学式	23	火	新1年(午前),2年(午後)参観・懇談

16 火 離任式 卒業式について

3月22日(金)は、第40回卒業式です。1年生から5年生は自宅学習となります。前日21日 (木) は卒業式準備のため、下校時刻は以下の通りになります。

25 木 新1年給食開始

1年生~4年生…11時35分 5年生…12時25分 6年生…11時45分

給食の白衣について

1年間使用した給食の白衣の修繕をPTAの方にご協力いただき、年度末に行います。 つきましては、最後の給食当番になりましたご家庭におかれましては、19日(火)までに洗 濯をして、お子さまに学校まで持たせていただきますようご協力をお願いいたします。

1年間ありがとうございました

PTA役員をはじめ、学習支援ボランティア「寺子屋」・図書ボランティア「よむよむ」、登 下校の見守りをしていただいている地域の皆様には、この1年間、本校教育活動の推進にあた

- り、様々な場面において、ご支援・ご協力を賜りました。今年度は、新たに保護者や地域の皆様
- に、図工の制作や家庭科の裁縫、調理実習等でも学習ボランティアとしてご協力いただきまし
- た。心からお礼申し上げます。来年度も、子どもたちのために引き続きご支援をいただきますよ う、よろしくお願いいたします。